

# Dernières mises à jour

### 80 rue Main, Saint John

La propriété a suscité beaucoup d'intérêt et d'attention de la part des médias. Après de nombreux mois de discussion et de plaidoyer, la ville de Saint John a appliqué l'article 137 de la loi sur la gouvernance locale à la propriété, ce qui signifie que la ville effectuera les réparations nécessaires à l'extérieur de la structure et facturera le propriétaire. Cette propriété est l'une des trois qui ont reçu des avis de conformité de la part de la ville dans le cadre de son nouveau programme de réparations inesthétiques. Bien qu'elle soit encore menacée, car les travaux n'ont pas encore été effectués, il s'agit d'une grande victoire pour la communauté.

## L'église St. John the Evangelist ou "Stone Church", Fredericton

L'Église orthodoxe a manifesté son intérêt pour l'achat de l'église lors d'une réunion en mars. Depuis, elle a décidé de ne pas le faire. Le toit de l'église a désespérément besoin d'être réparé. La sacristie et la ville de Fredericton ont été contactées pour obtenir de plus amples informations sur leur plan pour le site, mais ni l'une ni l'autre ne s'est manifestée jusqu'à présent. L'église est toujours menacée.

#### Le presbytère St. Bernard, Moncton

Le personnel de la ville de Moncton a pris contact avec les propriétaires du bâtiment pour attirer l'attention sur la tour de pierre qui doit être au moins stabilisée. Une planification en coulisses a eu lieu avec la participation d'un architecte, mais aucun nouveau travail n'a été entrepris. Le bâtiment est toujours considéré comme menacé.

#### Théâtre Vogue, Sackville

Les progrès concernant le théâtre ont été lents. Il a été mis en vente pendant un certain temps et a fait l'objet d'une offre, mais celle-ci n'a pas abouti. La banque détient maintenant la propriété car elle a été mise en faillite. Un groupe appelé Tantramar Cultural Collective a été

formé et espère acheter le bâtiment lorsqu'il sera disponible. Le théâtre est toujours considéré comme menacé.

# Pont William Mitton, Riverview

Le pont continue de se détériorer. Il a fait l'objet d'une bonne couverture médiatique, notamment de séquences télévisées et d'articles en ligne. Des fonds sont actuellement recherchés auprès des gouvernements provincial et fédéral afin de réparer le pont, mais aucun résultat définitif ne peut être communiqué à l'heure actuelle. Le pont reste menacé.